

Marchistas con nota alta en Kenia

Mariana Muñoz y Sharon Herrera



La prueba se realizó en la pista del Estadio Nacional de Nairobi, conocido como “La Casa de Los Héroes”.

Las atletas costarricenses Mariana Muñoz Alvarado y Sharon Herrera Soto cumplieron con buena nota su participación en el Mundial de Atletismo U- 20, que se llevó a cabo el fin de semana en la ciudad de Nairobi, Kenia.

Las ticas compitieron en la prueba de los 10 mil metros de la Marcha Atlética. Muñoz y Herrera se enfocaron en hacer una competencia de mucha prudencia, por lo que trataron de mantenerse en el grupo puntero hasta los 3 mil metros, cuando las favoritas y aspirantes a las medallas apretaron el paso.

Mariana Muñoz cerró la prueba sin tarjetas de amonestación y consiguió una marca de 53.24.67, que la ubicó entre las mejores 22 a nivel mundial y entre las mejores cuatro marchistas a nivel de América. La prueba fue ganada por la mexicana Sofía Ramos Rodríguez con un tiempo de 48.23.01.

En el caso de Sharon Herrera, se dio un lamentable incidente con los jueces producto de una confusión en la meta. La tica no acumuló ninguna tarjeta de amonestación, pero previo a la última vuelta, al cruzar la raya sonó la campana indicando que le faltaba una vuelta, unos metros más adelante un juez la retiró de la competencia aduciendo que ella ya había terminado.

Los delegados de la Federación Costarricense de Atletismo (Fecoa) procedieron a presentar la apelación respectiva, la cual fue aprobada en segunda instancia, por lo que están a la espera de que la organización confirme el tiempo de Herrera y otras cinco atletas que también se vieron perjudicadas. Extraoficialmente, Sharon habría terminado la prueba en el puesto 25 a nivel mundial.